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RIFIUTI, LAMPIONI, INFORMAGIOVANI, C.O.L. ,CONCORSI ,P.I.P. ,CASONE ,TEMPO SCADUTO 
 
Oramai questo paese è avviato verso la decadenza costante e giornaliera, dico questo perché, 
quando nel luogo in cui vivi non si fa nemmeno la normale manutenzione è facile dedurre che non 
c’è futuro. 
Faccio tale affermazione per quello che è accaduto in paese nell'ultimo mese e mezzo. 
Raccolta della spazzatura, è vero che è un problema regionale, ma è anche vero che la precedente 
amministrazione, ha affrontato le passate emergenze approntando un sito di stoccaggio 
momentaneo, nell'area del depuratore, dove tuttavia si paga un affitto annuale superiore a tremila 
euro, è sconcertante l'indifferenza, di tale problema, dei nostri amministratori, il paese si riempie di 
“munnezza” e a loro che “gli frega” tanto la colpa è di Bassolino, eppure i paesi limitrofi insegnano, 
vedi Nusco, Montella ,Lioni dove non solo è stata approntata una discarica momentanea, ma da 
tempo si pratica la differenziata porta a porta, l’unico modo di raccolta funzionante, però,  secondo i 
nostri amministratori è impraticabile perché troppo dispendiosa per le casse comunali. 
Non ho voglia di ripetere all’infinito, dove si possono recuperare i soldi. 
La mancata manutenzione comporta rischi anche per i cittadini, è recente la caduta in via Anna 
Frank di un lampione stradale  di un certo peso vicino al campetto, zona frequentata dai giovani e 
meno giovani di Bagnoli, e dove transitano normalmente macchine e motorini, la fortuna ha voluto 
che in quel momento non passasse nessuno, la base di tale palo era completamente consumata dalla 
ruggine. 
Per evitare che ciò non si ripeta e malauguratamente con tragedia sarebbe opportuno che gli altri 
lampioni siano immediatamente controllati e se sono nello stesso degrado  rimossi.  
La mancanza della normale manutenzione diventa evidente, quando si guasta un computer e 
servono mesi per istituire la pratica per aggiustarlo, è ciò, che è successo per il computer dell'ufficio  
INFORMAGIOVANI che da  due mesi  è guasto. 
 Questa amministrazione è riuscita a distruggere anche una realtà che bene o male era funzionante e 
accessibile ai disabili, ora con la nuova sistemazione di tale ufficio al primo piano ha  impedito ai 
portatori di handicap di usufruire di tale sevizio.( Quando funziona) 
Ho parlato a lungo in precedenti articoli dello smantellamento della Pinacoteca, e dell'istituzione nei 
locali che la ospitava, del  C.O.l “centro ospitalità locale”, ad un mese dall'inaugurazione in pompa 
magna con tanto di fanfare da parte di Tonino e Nicola (sindaco e presidente della comunità 
montana)  non vi è traccia di operatività in tali locali, ogni tanto arrivano due ragazzi forse nuscani 
dipendenti della cooperativa che ha in gestione il C.O.L, aprono l’ufficio per  una mezz’oretta e poi 
spariscono. 
Per non parlare del totale fallimento riguardo all’emergenza acqua, in particolar modo durante le 
feste. 
 Il giorno della vigilia di Natale senza  avvisare la cittadinanza  che l’acqua sarebbe stata chiusa alle 
ore 23,00, causò oltre al disagio anche danni a lavastoviglie e lavatrici funzionanti a quell'ora,( per 
un risparmio energetico), ne ha fatto le spese persino un consigliere. 
L’inettitudine è stata raggiunta il 31 Dicembre, quando a Laceno abbiamo obbligato molti 
villeggianti ad andarsene per la mancanza d’acqua e pensare che, questa era l'amministrazione che 
voleva rilanciare il turismo.  
Avevano promesso di fare i concorsi per il responsabile dell'ufficio tecnico e per aumentare 
l'organico per la vigilanza urbana. 
Non solo è stato assunto un architetto par time fino a Febbraio,tramite una società interinale di 
Lioni, ma, secondo me si andrà avanti per tutta la legislatura a forza  di rinnovo in rinnovo. 
Non capisco però dov’è  la convenienza ?  
Per il concorso dei vigili urbani sembra che torneranno gli ausiliari del traffico, spesa inutile che 
non consente e non per colpa loro, il controllo del territorio. 



 
Molti si domanderanno, per quale motivo non vengono banditi i concorsi visto che, alla fine si 
spendono gli stessi soldi avendo in cambio un pessimo servizio? 
 Io credo che i concorsi in questo paese non si fanno oramai da anni per non inimicarsi 
elettoralmente e politicamente gli esclusi.   
Voglio ricordare che la scorsa estate, l'attuale amministrazione non è riuscita ad organizzare la 
colonia estiva e pensare che tale attivatà è importantissima per lo sviluppo sociale e culturale dei 
ragazzi, anche di quelli che hanno famiglie che possono permettersi le vacanze. 
Che fine hanno fatto i finanziamenti per l’albergo al Lago? 
 Che uso intende fare quest’amministrazione della rotonda sul mare, (struttura dietro l’hotel la 
Lucciola) che sta lentamente deteriorandosi senza neppure essere stata inaugurata? 
 Dov’è il museo della nostra cultura montana e contadina,che doveva prendere corpo nel Casone 
dell’altipiano Laceno? 
 A che punto sono i lavori delle varie commissioni costituite in pompa magna per gestire il P.I.P , 
per il commercio e per l’urbanistica? 
Non credo (e spero di essere contraddetto)che in tempi brevi, vedremo i lavori del castello terminato 
e aperto per accogliere la Pinacoteca e le grotte del Caliendo aperte al turismo di massa, 
ritrovandoci con un’amministrazione che non è capace di dare a questo paese un cinema 
funzionante con la struttura completata già da tempo.  
 Il totale distacco dell’amministrazione è evidente anche su cose marginali, esempio, gli auguri di 
buone feste alla cittadinanza, tradizione di tutte le amministrazioni dai tempi lontani. 
In compenso, hanno rotto un’altra tradizione dei tempi lontani, da sempre gli amministratori a 
Bagnoli non hanno mai percepito indennità, al contrario l’attuale amministrazione tra le prime 
delibere e con il massimo consentito dalla legge per i comuni con meno di 5000 abitanti si è 
lautamente stipendiata. 
Premetto che non sono contrario all’indennità, ma era doveroso dirlo durante la campagna 
elettorale.   
Che fine hanno fatto i 35.00,00 Euro stanziati dalla precedente amministrazione per la messa in 
sicurezza del vallone detto della Cupa,(ubicato subito dopo il campo sportivo salendo a Laceno), 
non ricordo quale amministrazione ebbe la “splendida” idea di buttar via soldi pubblici 
costruendovi al lato un canile che ebbe una brevissima esistenza, oggi è abbandonato ed è stato per 
lungo tempo una discarica abusiva con il pozzo dei liquami organici tuttavia aperto e pericoloso. 
 Per raggiungere il fabbricato, riempirono a suo tempo il letto naturale di tale vallone ostruendolo, 
causa poi dell’allagamento di cantine e garage nella zona di S.Domenico fino in piazza L.Di Capua, 
circa dieci anni fa, poiché proprio  da lì arrivò l’acqua non trovando più il suo percorso naturale. 
Oramai siamo al paradosso, molti amministratori fanno autocritica del proprio operato e di quello 
del Sindaco, ma non si dimettono, forse per ordine di partito, in due documenti ufficiali, uno dei 
D.S., l’altro della Margherita,(ancora non si era costituito il P.D.M.) letti e messi agli atti durante il 
consiglio comunale del primo Ottobre, comunicavano all’assemblea che davano a questa 
amministrazione (di cui fanno parte) altri tre mesi di tempo, per un cambiamento radicale di fronte 
al NULLA fatto in un anno e mezzo. 
I tre mesi sono passati, tutto è rimasto uguale se non peggio, pertanto, io, il mio partito e penso la 
maggioranza del popolo Bagnolese, ritiene che il tempo sia scaduto.    
 

Caputo Giuseppe 
 
 
P.S. E’ stupefacente la totale indifferenza dei partiti (P.D.M. e SOCIALISTI) e dei personaggi 
politici di primo piano che sostengono quest’amministrazione che non rispondono in alcun modo 
alla critica politica e alle denunce sociali che vengono fatte tramite il giornalino, visto che siamo 
impossibilitati a farlo istituzionalmente non avendo rappresentanti in consiglio comunale. 


